
1 木村　芳友 過疎地域の活性化を求めて

2 大田　裕之

１．健康増進とフレイル予防を目指し、市民
が集う平池緑地公園へ

２．安全・安心して暮らす、訪れる紀の川市
の更なる発展に向けて

3 大谷　さつき 就学前の５歳児健診の実施を

4 並松　八重 文化財の保存活用で市の魅力発信を

5 杉原　勲 上水道の未普及地域の解消を！

6 榎本　喜之 防犯対策について

7 門　眞一郎 公共施設の解体と石綿(アスベスト)対策

8 石井　仁
「保険証の廃止」でも安心して今まで通り、
医療にかかれますか

2月27日
（木）

2月26日(水)に予定していた中村まき議員の一般質問は、申し出により取り下げられました。
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